



"Portes ouvertes virtuelles" pour découvrir les lycées

publié le 06/05/2020

Chaque année, les élèves sont encouragés à découvrir les formations et établissements qui pourraient les intéresser à la rentrée suivante.

Dans le contexte de confinement, de nombreuses journées portes ouvertes n'ont pas pu se tenir. Des portes ouvertes virtuelles sont proposées pour permettre aux élèves de compléter le travail effectué sur l'orientation depuis le début de l'année scolaire.

Elles sont l'occasion d'apporter un complément d'information aux familles et ainsi les aider à affiner les choix de formations, d'options ...

Plus d'informations sur le site de l'ONISEP :

<http://www.onisep.fr/Pres-de-chez-vous/Nouvelle-Aquitaine/Poitiers/Agenda-de-l-orientation/Portes-ouvertes/Portes-ouvertes-virtuelles>